

Alte Drucke

**Nützlicher vnnd Nothwendiger Bericht: || Wie man in diesen
ge=||fährlichen Sterbensläufften/ wider die || Pestilentz/ die
wahre Terram Sigillatam || ...**

Eisenmenger, Jeremias

Franckfurt am Mayn, 1597

VD16 ZV 30709

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150105

182 K 121
Nützlicher vnnnd Nothwendiger Bericht:

Wie man in diesen gefährlichen Sterbensläufften / wider die Pestilenz / die wahre Terram Sigillatam gebrauchen soll /

Gestellt vnd verordnet /

Durch den Ehrnvesten / Hochgelarten / im Liecht der Natur hocheleuchten Philosophum, Herrn Ieremiam Eysenmenger / Der hochgelobten Arzney Doctorn / bestellten vnnnd verordneten Physicum, zu Heylbrunn.

Welche Hülfreiche Terram Sigillatam, vnnnd hohen Antidotum, Der Ehren vnd weitberühmte Naturkündiger / Andreas Bertholdus von Dschak / der verborgenen Arcanen / im Gebirge Bergmeister / erstlich auff dem Kupfferberg vnd andern Orten mehr / erfunden / nach rechtschaffen Kunst præpariert / gradieret vnd Eraltieret: Vnd nunmehr / nach vielen bewehrten Proben / beweislichen vnnnd gewissen Zeugnissen / jüngsten / auffgehaltenem Reichstage zu Regenspurg / denn Ständen vnnnd Gliedern / des Heiligen Römischen Reichs / in vnterthänigkeit / præsentirt / publiciert / vnnnd an des Tags Liecht herfür gebracht hat.



2
21
Gedruckt zu Franckfurt am Mayn / durch Johann Kollitz.

CIO. IO. XCVII.





182 K 121